
かねてより建築中であった新棟がオープンし、はや１ヶ月が過ぎました。入所フロアも 200

床となり、埼玉県最大の老健となりました。今回は、新棟１階のスタッフの皆さんに突撃

インタビューを行いました。次ページの特集記事をご覧ください。
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新新新棟棟棟 111 階階階ニニニュュューーーリリリーーーダダダーーー

白白白崎崎崎主主主任任任 へへへ突突突撃撃撃イイインンンタタタビビビュュューーー！！！

埼玉県内老健施設としては初となる、ベッド数 200 床という規模で、この 11 月にいよいよ

リニューアルオープンの運びとなりました当施設。新たに新棟を建設し、より利用者様やご

家族様にご利用し易いサービスが提供出来る様、スタッフ一同精一杯努めて行く所存です！

気持ちも新たに、これまで以上に地域との結びつきを大切にし、よりよい施設作りに励んで

まいりたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。

さて、そんなやる気に燃えている我々職員の中でも、とりわけ意欲満々なのが、新たに新

設された新棟 1 階入所フロアに配属されたスタッフの面々。各階の精鋭スタッフが集められ

たスーパーチームを束ねるのは若きイケメンリーダーの白崎主任。我々取材陣は、早速新し

いフロア作りの青写真をお伺いするべく、突撃インタビューを敢行致しました。設備やら管

理面などやる事が盛りだくさんでお忙しい中、誠に申し訳ございません…お邪魔しま～す♪

新棟 1階にお伺いしました。皆忙しそう！



取材班：新棟フロアの稼働が始まって間もないですが、今ど

んな状況ですか？

白崎：10 月下旬より開設してから約 1 ヶ月、ようやく新館

1 階の体制作りが一段落つきました！現在は利用者様の受け

入れを積極的に行い、30 床満床を目指します！

取材班：新棟 1 階フロ

アはどんなフロアで

すか？

白崎：在宅復帰強化フ

ロアです。ご利用者様

を在宅に帰すべく生

活リハビリや体操などを毎日行っていますよ。

取材班：どのようなフロア作りをして行かれるのですか？

白崎：職員一人ひとりがご利用者様の在宅復帰に向けて主体的に行動で

きるよう、常日頃から意識付けを行っています。ビシビシ行きますよ！

取材班：既に始まっている新しい取り組み、これまでと違ったチャレン

ジがあれば教えて下さい。

白崎：かねてより掲げられている「ケアの十項目宣言」を達成すべく職

員一丸となって取り組んでいます。具体的には食事時の椅子への移し変

えやトイレでの排泄、布パンツへの移行などです。居室担当の役割重視

も 1 階ならではと自負しています。

取材班：新しい設備で「こんな所が良くなった！」という部分は？

白崎：全て良くなりましたが…強いて挙げれば 4 つあるトイレが全て個室なので

安心して快適にご利用頂けると思います。早速好評頂いており嬉しい限りです。

取材班：それでは最後に新しいフロア、新し

いチームでの意気込みを聞かせて下さい！

白崎：開設して間もない 1 階ですが、職員の結束はどの部署にも

負けていないと自負しております！その結束を持ってご利用者様

の在宅復帰に貢献できるよう、日夜取り組んで行きたいと思いま

すので今後とも三郷ケアセンターを宜しくお願いします！

取材班：頼もしいお言葉、しかと受け取りました！イケメン所属長はケアに賭ける心意気とクールな頭

脳で三拍子揃ったニューリーダーにふさわしい方だと判りました♪

お互い、施設のより良い発展を目指しご利用者様、ご家族様、地域の皆様

に愛される施設作りに励んで参りましょう！

■新棟 1 階フロアのイケメン所属長♪

♫ご協力ありがとうございました～♪

「「11 階階フフロロアアはは

オオレレがが一一番番ににしし

ててややるるゼゼ」」

夕食の時間です。おいしいですか？

なんだか楽しそうな二人

食事の後の歯みがきタイム

まだ空かないかな？



✤風船バレー✤

大きな風船 2 個を使い時間内に

何点取れるか競いました。いつ

風船が来るのか予想がつかず、

皆さん風船を落とさないように

夢中で手を伸ばしていました。

みなさんの今年一年はいかがでしたか？今年は、北陸新幹線開

業、マイナンバーの郵送開始などがありました。なかでも、記

憶に新しいのはラグビーワールドカップでしょうか。優勝候補

の一角南アフリカを 34-32 で破り日本が勝利し、活躍した選手

たちをあちこちのテレビ番組で見るようになりました。

来年は申年。「悪いことが去る」「病が去る」など、いいこと

や幸せがやってくるという年とする一説があります。今年一年

あまりいいことがなかった方、来年は良い年でありますよう

に、いつも笑顔でいられますように、そう願いたいですね。

編集後記

埼玉県三郷市南蓮沼 260-2 ☎048-953-6161㈹

✤職員による障害物リレー✤

女性職員によるパン食い競争、

そして男性職員にタッチし小

麦粉の中からマシュマロを探

し、車いすでゴールを目指しま

す。皆さん、大きな声を出し、

手をたたいて応援しました。

施設長挨拶から始まり選手宣誓を各階

の代表者４名が行いました。

✤輪送り競争✤

全員参加で「はい！はい！」とテン

ポ良く声を掛け合い隣へ輪のバト

ンを渡しタイムを競いました。

✤応援合戦✤

各階、工夫を凝らし勝利を目指して

応援合戦を行いました。

✤結果✤

優勝 4階 140点

おめでとうございます!!

2 位 ﾃﾞｲｹｱ 130 点

3位 3階 120点

4位 2階 110点

10 点差で、強豪デイケアを破り 4 階の

優勝という結果になりました。


